

# Everton Curauma esta vez le rindió homenaje a Erasmo Zúñiga

Más de 150 familias estuvieron presentes en la segunda versión del “Tour de Leyendas”, organizado por la escuela oficial de Everton Curauma, instancia celebrada en la Universidad de Viña del Mar y en la que se homenajeó a Erasmo Zúñiga, campeón con los oro y cielo en 1976 y formador de jóvenes futbolistas una vez que colgó los botines.

“A pesar de estar viviendo un duelo familiar, Eras-

mo llegó con la elegancia que lo caracteriza. Destacando a los niños la importancia de contar con el apoyo de sus familias, quienes se levantaron muy temprano para alentarlos. Estaba emocionado del reconocimiento a su persona por lo entregado a nuestro amado Everton” señaló Pablo Ramírez, director de la filial de la escuela viñamarina.

El “Monito”, que ade-

más preside la agrupación de exfutbolistas de Everton, recibió un trofeo y una chapa conmemorativa, misma distinción que portó cada uno de los integrantes de la escuela.

Cabe recordar que este es el segundo homenaje que rinde la filial auriazul en Curauma, quienes previamente ya habían rendido honores a Julio Núñez.

“Debemos enseñar a las nuevas generaciones que

los ídolos son eternos, que no desaparecen con su carrera futbolista. Deben aprovechar los minutos que tengan con ellos, aprender lo máximo posible”, recalcó Ramírez, quien subrayó la idea de que con este “Tour de Leyendas” los alumnos reconozcan a quienes contribuyeron a la historia de Everton, retribuyendo el cariño, respeto y sacrificio que entregaron al club. 🌱



EL “MONITO” RECIBIÓ UN TROFEO Y UNA CHAPA CONMEMORATIVA.